



### Clan Vielfrass – The Minnesota Tribe (2825)

Zum Ende des Jahres 2825, tauchte der "Minnesota Tribe (MiT)" das erste mal auf der Welt Svelvik, des Draconis Kombinats auf. Diese unbekannte Mecheinheit, von beinahe Regimentsgroesse, zeigte erstaunliche Faehigkeiten beim Einsatz gegen die magere Garnisionseinheit des Planeten. Ohne Reaktion auf eine Kontaktausnahme, nahmen sie sich was sie brauchten und verliessen den Planeten ohne weiteres Blutvergiessen.

Was Koordinator Jinjiro Kurita am meissten an den Berichten ueber die unbekannte Einheit irritierte, war das die, in einwandfreiem Zustand befindlichen Mechs, in den Farbschemata der regulaeren Armee (SBVS?) bemalt waren. Es war Zabu Kurita, der zuerst bemerkte, dass das Regimentabzeichen eine Skizze von Minnesota war, einer geopolitischen Domaene auf der Erde, auf dem nordamerikanischem Kontinent. Ausserdem konnte Jinjiro Kurita den Berichten entnehmen, dass das Regiment eine Flotte aus Fracht, kommerziellen und Liniensprungs Schiffen eskortierte. Diese Flotte, mit ihrer elitaeren Eskorte, hatte offentsichtlich ein festes Ziel und benutzte unbewohnt Sternensysteme, um es staetigen Schrittes zu erreichen.

Die geheimnisvolle Gruppe, nun bekannt als der "Minnesota Tribe", griff als naechstes den Planeten Trondheim an. Weil es sich bei Trondheim um eine Praefekturhaupfwelt handelte, waren dort die "20th Rasalhague Regulars" stationiert. Die nachfolgende Schlacht war voll allem dahergehend einzigartig, das die unbekannten Mechs strikt nach den strengen Sternenbundformationen und Taktiken kämpften. Wieder einmal verweigerten die Unbekannten jede Kontaktaufnahme bis zu dem Punkt, das sich die Piloten der abgeschlossenen MiT-Mechs toeteten um nicht in Gefangenschaft zu geraten. Nach dem Angriff verliess die geheimnisvolle Flotte Trondheim, offenbar mit Ziel auf ein nahes, unbewohntes Sternensystem.

Bis zu diesem Zeitpunkt glaubten die VSDK, dass der "Minnesota Tribe" eine regulaere Armeeeinheiten sein mussten, obwohl die in keiner offiziellen Truppenaufstellung verzeichnet waren. Die Möglichkeit, das



der "Minnesota Tribe" eine vorgeschobene Erkundungseinheit eines sehr veraergerten, in die Innere Sphaere zurueckkehrendem General Kerensky (oder seines Nachfolgers) sein koennte, manifestierte sich in den Koepfen der Berater.

Mittlerweile hatte der "Minnesota Tribe" Jarrett angegriffen, wo sie sich wieder nahmen was sie brauchten und den Planeten danach sofort wieder verliessen. Diesmal verhinderte der "Tribe" das Eingreifen der VSDK-Truppen ziemlich effektvoll durch den Einsatz einer grossen Gruppe von Luft-/Raumjaegern und hinderte so zwei MechBatallione daran ins Geschehen einzugreifen.

Der "Minnesota Tribe" hat dann

einen letzten Angriff gegen eine bewohnte Welt des Draconis Kombinats gemacht. Das Regiment griff den Planeten Richmond an. Obwohl es undenkbar war, dass der "Tribe" etwas von dem grossen Gefangen- und Sklavenlager wusste, mascherten ihre BattleMechs genau dorthin. Nachdem es dem Regiment ein leichtes war, die Wacheinheiten zu ueberwaeltigen, befreiten die Tausende von Gefangene und mehrere Landungsschiffe landeten im Anschluss mitten im Lager um die Befreiten aufzunehmen, bevor die Kurita BattleMech eintrafen. Obwohl man es zu diesem Zeitpunkt noch nicht wusste, war die Befreiung der Straeflinge und Sklaven von Richmond das letzte mal, das der "Minnesota Tribe" in der Inneren Sphaere gesehen wurde.